



YA ES PRESIDENTA MUNICIPAL ELECTA

Dan acta de mayoría a Célida López

En una jornada de cómputo que se prolongó por 15 horas, en la que predominaron los errores por parte de los consejeros, finalmente antes de medianoche recibió la constancia de ganadora

ROBERTO BAHENA

El acta de mayoría de votos que acredita a Célida Teresa López Cárdenas como Presidenta Municipal electa de Hermosillo, para el periodo 2018-2021, le fue entregada cerca de la media noche de ayer, tras aproximadamente unas 15 horas de cómputo.

Alrededor de las 21:10 horas, López Cárdenas acudió a las instalaciones del Consejo Municipal del Instituto Estatal Electoral, ubicadas en la colonia San Benito, donde recibió dicha acta.

Aunque el consejo aún no concluía con el cómputo se le permitió la entrada junto a su familia para que atestiguaran el momento que se declara como Presidenta Municipal electa por primera vez de un partido político fuera del PRI y PAN.

En su discurso, la Presidenta electa señaló que gobernará con responsabilidad para cum-

plir a los hermosillenses que depositaron su confianza en el proyecto que encabeza junto a Morena, mismo que será apoyado por Andrés Manuel López Obrador.

"Pedirle a los servidores públicos que se preparen porque vamos a tener una administración pública donde vamos a tener que hacer mucho más de lo que se hace ahorita", subrayó.

Afirmó que los hermosillenses no soportarán una administración pública mala más, por lo que redoblarán esfuerzos para cumplir con todo lo prometido, principalmente la seguridad.

"Esta tiene que ser una primera acción, la comunicación del ciudadano, en segundo inmediatamente plantear las bases de la nueva dinámica de trabajo de todo el cuerpo político", manifestó.

En el cómputo de las actas,

Célida López de la coalición Juntos haremos historia, integrada por Morena, PT y PES, logró 101 mil 914 votos, lo que son 16 mil 337 más que su competidor más cercano Ernesto de Lucas Hopkins del PRI-Partido Verde-Panal.

Se retrasa cómputo de actas

El cómputo de las actas se vio retrasado por múltiples recesos de los consejeros municipales, además de que no fueron encontradas 32 actas de los paquetes electorales, por lo que fue necesario abrirlos y contar voto por voto frente a los representantes de partido.

Para esto se habilitaron cuatro mesas de trabajo, las cuales puso a votación el presidente del Consejo Municipal, Pablo Óscar Audelo Aúz, quien pidió que la prensa saliera del lugar, pero al estar acreditados para estar en el conteo para atestiguar el proceso, se mantuvo el



Célida López Cárdenas recibió el Acta de Mayoría de votos como Presidenta Municipal electa de Hermosillo para el periodo 2018-2021

orden sin interrupción por parte de los medios.

A pesar de ello, Audelo Aúz interrumpió constantemente los conteos para pedir orden, ante una situación que el personal a su cargo provocó por dejar entrar personas ajenas al proceso.

Por su parte Vladimir Gómez Anduro, consejero del Instituto Estatal Electoral, explicó que al ingresar los paquetes al conteo se extraían las actas, pero debido a distintas circunstancias no todos los paquetes

iban armados como deberían.

"Antes esas circunstancias la legislación prevé varias situaciones. Lo que está pasando en este momento es que llegaron paquetes que no traían el acta correspondiente, el protocolo establece que cuando los paquetes no traen las actas se pueden verificar para ver si están los documentos, pero esos no los traían por lo que se procedió al conteo", puntualizó.

Se equivocan de planilla

Después de que termina-

ran con todo el proceso, Audelo Aúz procedió a imprimir la constancia de mayoría de votos, sin embargo, al momento de darle lectura ésta resultó errónea, ya que contenía la plantilla de Movimiento Alternativo Sonorense (MAS).

Por tal motivo se tuvo que reimprimir el acta con los nombres correctos, procediendo a las 23:25 hora a firmar y entregar el acta que acredita a Célida Teresa López Cárdenas como Presidenta Electa de Hermosillo.

SE COMUNICÓ CON LA PRÓXIMA ALCALDESA PARA FELICITARLA



El excandidato del PRI-Partido Verde-Panal, Ernesto de Lucas, reconoció que la votación por la alcaldía no le favoreció y deseó éxito a las nuevas autoridades

Reconoce Ernesto de Lucas triunfo de Célida López

El excandidato del PRI-Partido Verde-Nueva Alianza pidió tolerancia

ROBERTO BAHENA

El ex candidato a la alcaldía de Hermosillo por la coalición Todos por Sonora, Ernesto de Lucas Hopkins, reconoció públicamente que los resultados de los comicios del pasado 1 de julio no le favorecieron.

Afirmó que respetará la voluntad de los hermosillenses y que con fortaleza, además de convicción de mejorar y renovar a la capital sonorense volverá a trabajar por una mejor ciudad.

"Hemos llegado al final de una ardua y difícil contienda electoral, donde las mayorías expresaron su sentir y nos guste o no nos guste, los hermosillenses decidieron en las urnas una opinión distinta a la nuestra", enfatizó.

Consideró que el hecho de que un sólo hombre haya logrado renacer las esperanzas de todo un País donde muchos se creían perdidos y sin voz, deja una gran lección de madurez y de responsabilidad, lo cual debe de asimilarse, además de llevarse a la práctica.

"Hace unos minutos entré en contacto con Célida López para deseárselo mucho éxito, el éxito que

Hermosillo se merece; por tal motivo les comparto que he felicitado y mantendré contacto con quien será la próxima Presidenta Municipal a quien le he ofrecido sumar esfuerzos en aras de renovar y transformar nuestro Hermosillo", apuntó.

Agradeció la participación de los hermosillenses quienes expresaron su voluntad mediante su voto, por lo que la campaña ha llegado a su fin, además de pedir tolerancia a sus seguidores de la voluntad de la mayoría expresada democráticamente en las urnas.

"Asumo la total responsabilidad de que esta campaña no haya culminado como se tenía contemplado, sepan que soy un servidor público profesional, pero sobre todo un ciudadano responsable, aunque como ustedes tampoco le asustan las adversidades, sepan de peores hemos salido y ésta no será la excepción", aseveró.

Recordó que sí en el triunfo es necesario tener inteligencia emocional, con mayor razón en la derrota, además de temple, carácter y personalidad para levantarse y renovarse.

PARA UN CINCO DE JULIO

Sube temperatura a 48.5 grados y rompe récord

Además, se igualó la temperatura máxima histórica registrada en esa fecha durante el presente mes

DANY ORTEGA

Una temperatura de 48.5 grados centígrados se registró este jueves en Hermosillo, con lo que se rompió el récord para un cinco de julio y se igualó el récord histórico para este mes.

De acuerdo con datos del Observatorio Meteorológico de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) la temperatura más alta de la que se tenía registro para un día como el de este jueves era de 46.5.

Asimismo, de acuerdo con meteorólogo Gilberto Lagarda Vázquez el récord histórico de 48.5 se ha registrado en el mes de julio durante varios años.

Por su parte, el director de la Unidad Municipal de Protección Civil (UMPC), Gilberto Moreno Ríos, indicó que la sombra la sensación térmica llegó alrededor de los 49 o 50 grados centígrados, a la sombra y a la intemperie pudieron sentirse hasta 53 grados.

Explicó que para este viernes persistirán las temperaturas máximas pero oscilarán entre los 43 y 45

grados centígrados.

Señaló que para los días sábado y domingo se pronostica que bajen las temperaturas, debido a que se esperan pequeñas lloviznas las cuales mitigarán el calor.

Moreno Ríos, recomendó a los ciudadanos a que extremen precauciones

debido a que las altas temperaturas persistirán en Hermosillo durante todo el verano.

"Invito a las personas a mantenerse hidratados, usar camisas manga larga, gorras, sombreros, sombrillas, bloqueador solar, además evitar las actividades

al aire libre de 10:00 a 16:00 horas, sobre todo los menores y adultos mayores", indicó.

El funcionario exhortó a los ciudadanos a no dejar a los niños, personas discapacitadas, adultos mayores y mascotas dentro de los carros estacionados, debido a que al interior de los vehículos la temperatura puede alcanzar hasta los 70 grados centígrados.



Ante las altas temperaturas de ayer, que impusieron un récord al llegar a 48.5 grados centígrados a la sombra, los hermosillenses buscaron como guarecerse del candente sol

Al suroriente de la ciudad

Asaltan en plaza comercial El Patio

Se estimó que los hampones, quienes golpearon con la cacha de la pistola a uno de los empleados, se apoderaron de 40 mil pesos

GERARDO LÓPEZ

Un botín estimado en 40 mil pesos obtuvieron un par de sujetos que se introdujeron a un establecimiento en un centro comercial al sureste de la ciudad donde amagaron a los empleados y lesionaron a uno de ellos.

Fue a las 19:30 horas, cuando se alertó al número de emergencias 911

sobre un robo con violencia registrado en la plaza comercial Patio, que se localiza en la salida a Sahuaripa y bulevar Ganaderos o Manlio Fabio Beltrones.

De acuerdo con testigos, a esa hora, llegaron los sujetos a la tienda Waldos, que se ubica en el interior de la plaza, en donde amagaron al per-

sonal y golpearon con la cacha de una pistola a uno de los empleados.

El trabajador lesionado fue identificado como Rubén Gregorio, de 23 años, quien fue llevado a recibir atención médica.

Testigos del hecho relataron que los hampones, quienes portaban chalecos color naranja, se apoderaron del efec-

tivo, que trascendió sumaban 40 mil pesos, y emprendieron la huida a bordo de una motocicleta de color rojo.

Al sitio llegaron elementos de Seguridad Pública Municipal y de otras corporaciones policíacas, quienes orientaron a los perjudicados para que interpusieran la denuncia correspondiente.

RADIO TAXIS CANAL 17 TEL 216-33-33 Y 6621-56-44-44

Santoral de hoy

Isaías • Tranquilino • Rómulo • Dominga